
Sitzungsprotokoll
Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollantin: Isabella Miller

21.01.2020

Anwesende

Gewählte:
Florian Marwitz, Ole Gildemeister, Jonas Richter, Frederik Lehmann, Maik Radtke, Magnus
Bender, Isabella Miller, Fabian Westphal, Fabian Scheel

Freie Mitglieder:
Daniela Winkler, Anja Köhl, Niklas Hörcher, Max Winkler, Christoph Schönicke, Madeleine Heu-
er, Josephine Oettinger, Annika Föhr, Anna Broschke, Mona Irsfeld

Entschuldigt:
Lars Vosteen, Kim Fahlbusch, Stephan Dallmer-Zerbe

Gäste:
Nele Mohr (INF), Marieke Ritz (FS MuG, Physiotherapie), Dominik Philipp (RAS), Jannick
Prüßmann (FS ANT, AStA, MIW), Rafeala Rawinski (FS ANT, AStA, StuPa, MLS)
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Beginn 18:40 Uhr

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist zum gegenwärtigen
Zeitpunkt mit 8 gewählten Mitgliedern auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Daniela tritt der Sitzung um 18:41 Uhr bei.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 07.01.2020 wurde mit redaktionellen Änderung einstimmig angenommen.

Berichte

Vorsitz

Magnus berichtet, dass die E-Mail-Verteiler für alle Gremienadressen und anderen Adressen
bald gesperrt werden. Nur noch @uni-luebeck.de-Adressen können an die Verteiler der Studie-
rende E-Mails versenden. Es wurde eine Liste mit zugelassenen Absendern erstellt, um E-Mails
an alle Studierenden schreiben zu können. Diese wurde auch an das ITSC gemeldet. Darunter
fallen für die FS MaIn die Adressen info@fsmain.uni-luebeck.de und vorsitz@fsmain.uni-
luebeck.de. Sobald diese eingepflegt wurden, gibt Magnus eine entsprechende Info-Mail und
welche Punkte zu beachten sind.

Am 10.02.2020 wird ein Runder Tisch mit der Präsidentin stattfinden. Themenvorschläge können
bis zum 27.01.2020 eingereicht werden.

Es wurde die angekündigte Liste aller PA-Mitglieder für den SA Lehre erstellt. Für den Studien-
gang EdT wird immer noch ein PA-Mitglieder der studentischen Seite gesucht. Im Studiengang
wurde dazu bereits Werbung gemacht, allerdings ohne Erfolg. Auf der nächsten Sitzung des SA
MINT muss der Posten allerdings gewählt werden. Sollte sich bis dahin keine Person finden, so
sollten zwei Mitglieder der Fachschaft gewählt werden, auch wenn diese den Studiengang nicht
vertreten.

Ole berichtet, dass die FS Lounge aufgeräumt wurde. Ein Schrank der FS MuG steht bereits
dort. Ältere Altklausuren wurden ausgemistet.
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Ole informiert außerdem über das neue Semesterticket. Alle, die den Betrag bereits bezahlt
haben, haben die Möglichkeit, ihr Ticket bereits zu bestellen. Zudem findet nächste Woche ein
weiteres Treffen in Kiel mit Nah.SH, Vertrieb und Hochschulen statt, an welchem Ole teilnehmen
wird.

Referate

Finanzen

Jonas berichtet, dass die Fachschaft in diesem Haushaltsjahr 500e weniger zur Verfügung hat.
Der genaue Betrag beläuft sich auf 1.573,50e. Sollte das Budget nicht ausreichen und für wichtige
Zahlungen benötigt werden, kann jederzeit beim StuPa angefragt werden.

andere Gremien

AStA

Florian berichtet über die AG E-Mail des AStA. Um den Spam im Mailverteiler zu reduzieren,
soll künftig ein Moodlekurs mit unterschiedlichen Foren für die Studierenden bereitgestellt wer-
den. Dieser sieht vor, dass Studierende sich in bestimmte Foren einschreiben (beispielsweise zu
Fundsachen), wenn sie Informationen des jeweiligen Themas benötigen. Bestimmte Foren, bei-
spielsweise zu Informationen der Fachschaften, können nicht abgestellt werden. In der Sitzung
wird der momentane Aufbau des Moodlekurses präsentiert.

Wahlen

Vorsitz

Isabella stellt sich als zweite stellvertretende Vorsitzende der Fachschaft MaIn auf und wird mit
7 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt.

"Freie Mitglieder"

Nele Mohr stellt sich als "freies Mitglied" der Fachschafts MaIn auf. Sie wird einstimmig gewählt.

Referate

Florian stellt sich für das Referat Finanzen auf und wird mit 6 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und
1 Enthaltung gewählt.
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Veranstaltungen

Lernwochenende

Daniela berichtet vom Lernwochenende, welches vom 18.01. bis 19.01.2020 stattgefunden hat.
Die Veranstaltung war erfolgreich. Ausgaben betrugen 90,91e. Die Kalkulation und Redmine
wurden überarbeitet.
Es nahmen 65 Teilnehmende pro Tag teil, wobei die Plätze von 60 auf 65 über die Warteliste auf-
gestockt worden sind. Für den Container 3 sind insgesamt 72 Sitzplätze im Univis ausgezeichnet,
jedoch nur 60 Plätze am Tisch. Somit ist eine Erhöhung der Teilnehmerzahl dort auf über 60
nicht empfehlenswert. Von den Teilnehmenden waren je Tag etwa 60 Erstis. Des Weiteren waren
7 bis 8 Tutoren je Lernblock dabei.
Feedback der Teilnehmenden war positiv und deren Verbesserungsvorschläge waren

• mehr Platz / größere Räume,

• mehr Zeit,

• eine Musterlösung zu einigen Aufgaben.

Hinweis von Seiten der Orga für das nächste Lernwochenende sind

• mehr Soft-Getränke und

• Überprüfung der Schlüsselkarte, dass beide Räume freigeschaltet sind.

Maik tritt der Sitzung um 19:19 Uhr bei.

Wettbewerb mit Raspberry Pi

Die Rechnung für die Kosten der Veranstaltungen ist im letzten Jahr nicht rechtzeitig bei den
AStA-Finanzen eingegangen. Deshalb stimmt die Fachschaft darüber ab, 150e auf das aktuelle
Haushaltsjahr zu übertragen. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Das Abgabedatum
der Projekte wurde auf den 14.04.2020 gelegt. Plakate werden noch gedruckt und rechtzeitig
aufgehängt.

Daniela verlässt die Sitzung um 19:26 Uhr.

Wüffel

Annika berichtet, dass der Ansturm beim Wüffel immer größer wird. Studierende müssen ca. 10
bis 20 Minuten für eine Waffel anstehen, was den eigentlichen Zweck - nämlich die Räumlich-
keiten für das Abarbeiten von Aufgaben, etc. zu nutzen - aufgrund der langen Wartezeit sinnlos
macht. Aus diesem Grund wird eine elektronische Warteliste über eine entsprechende Webseite
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vorgeschlagen, in welcher sich Studierende für eine Waffel eintragen können und eine entspre-
chende Nummer erhalten. Florian meldet sich bereit, das System zu implementieren. Zudem wird
darüber diskutiert, ein weiteres Waffeleisen anzuschaffen. Da mehrere Fachschaften welche an-
schaffen wollen, soll unter dem Vorsitz diskutiert werden, eine Bestellung über das StuPa laufen
zu lassen.

Ersti-Hütte

Es wird geplant, eine weiteres Mal die Ersti-Hütte im Herbst stattfinden zu lassen. Dazu hat die
FS ANT bereits von ihrer Seite aus ein Orga-Team gebildet, zu welchem die FS MaIn beitreten
kann. Ein Meinungsbild darüber, ob die Hütte wieder stattfinden soll, fällt sehr positiv aus.
Eine Abstimmung darüber ergibt mit 7 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen, dass die Hütte wieder
stattfinden wird. Dem Orga-Team treten Ole, Nele und Josephine bei.

Hauspokal und Bild

Die FS MaIn bekommt den Hauspokal zurück. Marieke von der FS MuG übergibt den Pokal an
den Vorsitz der FS MaIn. In der nachfolgenden Pause wird das neue Gruppenbild der Fachschaft
erstellt.

Die Sitzung wird für eine Pause + Bild von 19:41 bis 19:57 Uhr unterbrochen.

Konzept zu Hilfe bei Härtefallanträgen

Anja berichtet, dass an anderen Universitäten eine Hilfestellung für studienbezogene Härtefallan-
träge seitens der Gremien gegeben wird. Es wird vorgeschlagen, sich mit einer Vorlage oder einem
Muster für die Studierenden der Universität auseinanderzusetzen. Dazu erklären sich Anja, Fa-
bian Westphal, Jonas und Fabian Scheel bereit.

Fachschaftsinterna

Lehrevaluationen

Die Lehrevaluationen des letzten Semesters werden weiterhin bearbeitet. Es wird gebeten, diese
rechtzeitig beim Vorsitz wieder abzugeben.

Verbandkasten

Beim Aufräumen der FS Lounge ist ein abgelaufener Verbandkasten aufgetaucht. Aus diesem
Grund schlägt Jonas vor, einen neuen anzuschaffen und schlägt dazu drei Varianten mit Vor-
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und Nachteilen sowie Preisen vor. Die Fachschaftsvertretung diskutiert über die Notwendigkeit
einer Anschaffung. Am Ende der Diskussion wird bestimmt, dass sich Jonas mit Florian um die
Anschaffung kümmert.

Sonstiges

Studi-Mailverteiler

Es wird noch einmal über den Mailverteiler gesprochen und diskutiert. Ole bittet um einen
entsprechenden Umgangston im Verteiler.

Social Media

Die Zugänge zu den Social Media Kanälen der Fachschaft sollen Magnus zur Verfügung gestellt
werden.

EMI-Award 2020

Isabella berichtet, dass am 06.02.2020 um 18:00 Uhr der EMI-Award im Audimax stattfindet. Der
EMI-Award ist eine Veranstaltung des Studiengangs Medieninformatik, bei welchem Projekte und
Arbeiten der gesamten Medieninformatik ausgestellt und die besten Arbeiten prämiert werden.
Studierende aus anderen Studiengängen sind herzlich eingeladen.

Sitzungen anderer Gremien

AStA: Magnus, Florian
StuPa: Florian
FS Psy: Isabella

nächste Sitzung: Dienstag, den 04.02.2020 um 18:00 Uhr
Protokollant: Fabian Westphal

Ende 20:29 Uhr
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